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民族复兴党正致力拉拢从业党加入联盟
前副总统卡拉幕后支持安尼士出山

（ 本 报 讯 ） 民 族 复
兴党（PKB）表示，如果
它想加入与大印尼运动党 
（Gerindra 党）建立的联
盟，它对 从业党（Golkar 
党）持开放态度。

              
如 果 从 业 党

（Golkar）想要进入普拉
波沃（ Prabowo Subianto） 
和 慕 海 民 （ M u h a m i n 
Iskandar Cak Imin)联盟的
行列，民族复兴党副主席 
Jazilul Fawaid 宣称其联盟稳

定性优于印度尼西亚统一
联盟 (KIB)。              

“ 尤 其 是 印 度 尼 西
亚 统 一 联 盟 ( K I B ) ， 其 方
向越来越不确定。该联盟
有 些 人 仍 在 忙 于 内 部 事
务，”Jazilul 说。

               
为 了 加 强 联 盟 ， 他

们 今 晚 将 在 中 爪 哇 省 玛
格朗县Tegalrejo 的 API 
ASRI 伊斯兰寄宿学校会
面 。 “ 今 晚 （ 昨 晚 ） 我
将去 Tegalrejo 伊斯兰寄
宿 学 校 。 那 里 有 普 拉 博
沃（Prabowo ）先生的客
人，”慕海民  说。

前副总统卡拉的角色
         
另 一 方 面 ， 印 尼 共

和国前副总统卡拉（Jusuf 
Kalla JK）表示，他完全
支 持 艾 朗 卡 （ A i r l a n g g a 
Hartarto）竞选即将到来的

2024年总统大选。然而，
卡拉作为 安尼士（Anies 
Baswedan） 的“政治导
师”的标签引发了质疑，
即他对艾朗卡（Airlangga 
Hartarto ）的支持是否只是
一种形式。

              
伊 斯 兰 国 家 大 学 

(UIN) 的政治观察员和讲
师 Syarif Hidayatullah Adi 
Prayitno 认为，阅读 卡拉
的 政 治 行 动 不 能 线 性 进
行。确实，卡拉 对艾朗卡  
的支持形式被认为是常见
的事情，而不是确实可行
的事情。他称其为对从业
党 （Golkar 党）的老年人
和年轻人之间的“道德支
持”。

              
此外，艾朗卡的位置

被认为是安全的，因为他
已经拥有一个政治工具可
以将他作为总统候选人带

到 2024 年大选。              
与此同时，政治观察

员 Dedi Kurnia Syah 批评了
阿古斯•尤托约诺（Agus 
Harimuti Yudhoyono AHY) 
的声明。民主党总主席将

佐 科 维 总 统 的 表 现 与 印
度 尼 西 亚 共 和 国 第 六 任
总统 尤托约诺进行了比
较。Dedi指出“阿古斯Ag
应该争取向前的想法，而
不是向后看。”（莉丽）

民族复兴党 主
席 慕海民（Muhamin 
Iskandar）

佐科总统下令增加大豆种植争取自给自足
明年种60万公顷  3年后达到100万公顷

（本报讯）印尼将为
当地大豆设定参考采购价
格，以刺激国内生产并减
少对进口的依赖。

              
该计划于周二在国家

粮食局 (BPN) 的新闻稿中
披露，该新闻稿称，总统
佐科维已要求该机构帮助
鼓励农民种植大豆。“根
据总统的授权，我们将立
即准备价格政策，当然，
邀请所有利益相关者坐在

一起，”国家粮食局主席 
Arief Prasetyo Adi 表示，他
说明周一与佐科维举行的
闭门会议。           

他补充说，从农民那
里购买的大豆的计划参考
价格约为每公斤 10,000 印
尼盾，根据国家粮食局的
计算，这应该可以确保农
民的利润。然而，参考价
格政策需要伴随着提高大
豆农场生产力的努力。

           
A r i e f 说 ， 在 总 统 的

指示中，他强调“国内大
豆消费不应仅通过进口来
满足”。 因此，农业部还
负责刺激该商品的国内生
产，争取自足。

            
他 补 充 说 ， 这 方 面

的一项努力是种植高产品
种，并在必要时使用转基
因种子。Arief 说，这样一
来，当地大豆产量可能会
从每公顷生产 1.6 至 2 吨跃
升至 3.5 至 4 吨。        

此 外 ， 他 指 出 ， 该
部正准备将大豆种植面积
扩大到 60 万公顷。“正
如 农 业 和 空 间 规 划 部 长
在 与 总 统 会 面 时 所 说 ， [
在这方面] 的一项努力是
优 化 东 南 苏 拉 威 西 岛 科
纳威约 300,000 公顷的土
地，”Arief 指出。

            
根据同一份新闻稿，

为了保护当地大豆免受竞
争，政府还在考虑很快确
定进口关税。

            
协调经济部长艾朗卡

（ Airlangga Hartarto ）证
实了总统要求减少我国对
大豆进口的依赖。“总统
希望大豆 [供应] 不要 100% 
依赖进口，因为 [他认为] 
国家产量继续下降， [使满
足] 240 万吨的国内需求变
得更加困难，”他周二表
示。

            
他指出，佐科维曾要

求国营企业（SOEs）以预
定价格购买当地生产的大
豆。 “因此，为了达到这
个价格，国营企业将分配
一项任务，以便农民能够
以每公斤 10,000 印尼盾的
价格 出售。”

             
他声称，如果价格低

于每公斤 10,000 印尼盾，
农民将不会种植大豆。 从
美国进口的大豆售价约为
每公斤 7,700 印尼盾。“例
如，在 2018 年，我们生产
了 大豆70 万公顷；现在只
有 15 万公顷。所以，如果
农民被要求选择 [种植] 玉
米或大豆，他们都会选择
种植玉米。现在，我们想
要 本地生产要混合，不仅
是玉米，还有大豆，”他
解释说。

                 
 艾朗卡部长透露，政

府一直在准备预算拨款，
将大豆种植面积从目前的
15万公顷扩大到明年的60

万公顷，政府的目标是在
2至3年内将其增加到100万
公顷。

              
至 于 其 他 食 品 ， 即

青葱、辣椒和红辣椒，艾
朗卡 表示，总统已要求
位于西苏门答腊的 Solok 
和 Indragiri 以及中爪哇省 
Brebes 的生产中心继续增
加 产 量 。 “ 必 须 增 加 产
量 ， 必 须 提 供 冷 链 或 冷
库，这也将分配给国有企
业。希望所有这些农民的
产品都能被国内市场充分
吸收，”艾朗卡说。

他 还 指 出 ， 佐 科 维
已指示地方政府承担商品
运输成本，以遏制食品通
胀。“现在分配是按照通
货膨胀协调会议上的指示
进 行 的 。 交 通 补 贴 由 每
个地区政府提供，国家粮
食局和农业部长支持这一
点。”他指出。（莉丽）

在发酵过程中，工匠 
用发霉的芙蓉叶揉搓煮
熟的大豆，芙蓉叶富含
少孢根霉。

卢胡特统筹部长实话实说
如果不是爪哇族最好别参选总统

（本报讯）印尼海洋与投资统筹部长卢胡特对
Youth 视频一位负责人Rocky G.坦白说明，如果不是
爪哇族，最好别参选总统。该视频负责人询问卢胡
特，最近有许多人都争着想参选2024年总统，卢胡特
部长是否也有意参与竞争？ 卢胡特很坦白地说明，我
是马达族基督教徒，我很明白，如果不是爪哇族就别
参选总统。这话引起好多人非议。但亊实确是如此，
因为印尼全国选民，有约45%是爪哇族，在一人一票
情况下，如果其他族群候选人，确实难以竞争。独立
后的七位总统，只有哈比比博士是非爪哇族，但他是
被苏哈托提拔为副总统，侥幸成为变革时代过渡者。

显然，2024年的总统大选，爪哇族的甘贾儿和
梅加女儿布安塔配竞选正副总统，其他派队将难以匹

敌。（小心）


